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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1753/J-NR/1997, betreffend den Förderungsbe- 
richt 1995, die die Abgeordneten APFELBECK und Kollegen am 14. Januar 1997 an mich ge- 
richtet haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 
Zu Fragen 1 bis 67 (siehe Beilage 1): 
 
Antwort: 
Hiezu verweise ich - wie bei der Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfragen 
der Vorjahre (zuletzt Nr. 1000/J-NR/1996 zum Förderungsbericht 1994) - auf die in der Anlage 
angeschlossene Tabelle, die eine detaillierte Übersicht über die im Rahmen der in den Fragen 
46 bis 67 angesprochenen Ansätze des Budgetkapitels 14. geförderten Projekte und die einzel- 
nen Förderungssummen in der entsprechenden Reihenfolge enthalten (Beilage 2). 
Die Fragen 1 bis 45, die das Budgetkapitel 13 betreffen, werden vom Bundeskanzler beantwor- 
tet, da die Angelegenheiten der Kunst aufgrund der Novelle zum Bundesministeriengesetz, 
BGBl. Nr. 21/1997, ab 15. Februar 1997 nicht mehr in den Zuständigkeitsbereich meines 
Ressorts sondern in den des Bundeskanzleramtes fallen. 
 
Beilagen wurden nicht gescannt !! 
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